

## 香港の新型コロナ新規感染者数 270 人、前日比 20 人増…隔離検疫ホテルで新たな交差感染例出現=5/28

2022/5/28 マカオ新聞

人口約 740 万人の香港では、昨年（2021 年）12 月末から新型コロナウイルス感染症の流行「第 5 波」が続く。2 月から 3 月にかけて、オミクロン変異株亜種 BA.2（いわゆる「ステルスオミクロン」）による伝播が主となり、市中における新規感染確認数が急増し、医療崩壊に直面するなど深刻な状況となった。3 月下旬以降は緩やかな減少が続いたが、このところは単日 200～300 人程度を行き来しており、下げ止まっている。

香港衛生当局が 5 月 28 日夕方の記者会見で発表した内容によれば、同日午前 0 時時点集計の単日の新規感染確認数は前日から 20 人増の 270 人（輸入性 31 人含む）とのこと。第 5 波開始以来の累計感染者数は 119 万 9227 人。新規の死亡報告数は 1 人で、第 5 波開始以来の累計死亡者数は 9163 人に。香港では、4 月から段階的に水際措置を緩和したため、このところ輸入性の感染例が連日出現し、人数は 30 人前後。オミクロン変異株亜種（BA.4、BA.2.12.1 など）の感染者も相次ぎ見つかっている。流行状況の安定を受けて、4 月中旬から学校の対面授業再開、ソーシャルディスタンス措置の緩和（第一段階及び第二段階）が段階的に進んだ。ソーシャルディスタンス措置の緩和以降、クラスターの発生が相次ぎ、関連感染者数が数十人規模に達した例があるほか、隔離検疫ホテルで発生した交差感染から市中でのオミクロン変異株亜種（BA.2.12.1）の伝播につながったケースもあるが、これまでのところ目立ったリバウンドは出現していない。隔離ホテルの交差感染は、新界・沙田地区にあるホテル「コートヤード香港沙田」において同一階の離れた客室間で伝播したもの。きっかけとなった患者が食事の受け取りとゴミを出すため客室のドアを開けた際に、圧力の関係で部屋からウイルスが廊下に漏出し、相手方が同じくドアの開けた際に感染したとみられる。

### 今日の [youtube 紹介](#) [下線をクリック](#)

● **新型コロナウイルス** 新たに 1509 人感染確認 沖縄県

<https://news.yahoo.co.jp/articles/4fc65b36a9f70b426042a001b4394c7b5e41f706>

● **東京都**、新たに 2549 人の感染発表 先週から 915 人減

<https://news.yahoo.co.jp/articles/277217daea7b434fcd8bb182605d651474202911>

● **静岡県**内で 657 人の感染を確認 6 日連続で前週の同曜日を下回る

<https://news.yahoo.co.jp/articles/c79e37c28b5f510853777bfeddbba6011e209bdb7>

● **広島県** 新型コロナ 781 人感染確認

<https://news.yahoo.co.jp/articles/82ab44e5alad394b0a85d402fd08a853391beabb>

● **【過去一最悪】** 内閣府と自治体・・・なぜ説明しない。少なくとも若者にはきちんと説明しておくべき内容！<https://www.youtube.com/watch?v=JWHPolANnIM>

● **ワクチン廃棄の本数と金額がヤバイことに・・・** | 後藤厚労相「ワクチン廃棄量調査せず」

<https://www.youtube.com/watch?v=Pul0Ye4TjkI>

● **元厚労省の医師が暴露** | 元 WHO コンサルタント・医師 木村もりよ氏が実態と利権について語る <https://www.youtube.com/watch?v=hc0bh1DxFgs>

### 今日の [PDF 紹介](#) [下線をクリック](#)

● [パンデミック宣言から 2 年、驚きの連続だった新型コロナのこれまでに解明されたこと、](#)

● [めまい、混乱、言葉が出ない…コロナは軽症でも認知力低下の恐れ 2](#)

● [さらに強力なコロナワクチン誕生か、「T 細胞ワクチン」に進展](#)